

# すぎたに

## 根獅子小学校だより

【校訓】「やさしく」「かしく」「たくましく」

2023. 9. 8 文責:校長 村川 司麻

平戸市立根獅子小学校(平戸市根獅子町 181)

TEL0950(22)9233/FAX0950(28)1020

Eメール:[neshiko@educet03.plala.or.jp](mailto:neshiko@educet03.plala.or.jp)

<https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/neshiko>

## 元気に全員登校！2学期スタート！



9月1日(金)、いよいよ2学期が始まりました。子どもたちは、大きな夏休みの作品や宿題、2学期に使う学用品等を両手に持ち、重たい荷物いっぱい登校しました。初日から「歩いて登校」をし、大きな声の挨拶でスタートすることができました。さらには、みんなで久しぶり集ううれしさに、朝からすぐに運動場に飛び出し元気に遊んでいました。また、夏休みの感染症も心配されるころでしたが、根獅子小学校 23 名全員が健康で登校できたことを、始業式の時、みんなで喜びました。夏の暑さにも負けず、力強く、たくましく、姿勢正しく集中している姿を見ていると、2学期の活躍が楽しみになりました。



朝から始業式を行い、校長講話では、2学期に頑張ってもらいたいことを話しました。

2学期は、たくさんの行事があり、学校へ登校する日が3学期中で一番多い学期ですから、たくさんのことに挑戦して、さらに自分の力を伸ばしましょう。今年のテーマ「つなげる」については、「分かるめあてを考える」(国語の漢字テストをいつも80点以上取る。算数のかけ算九九を全部覚える。相手に聞こえる返事をする。など)「ふり返りをしっかりする」(できるようになったことは、さらに高いめあてにしたり、続けて力をしっかり身に付けたりする。できなかったことは、「何を、どうすればよいか。」よく考えて、もう一度やり直して頑張るなど)ことに取り組み、自分の力を伸ばしてほしい。また、先生方ともよく話したり、一緒に勉強したり、つながり合って力を高めていきましょう。先生や友達、お家や地域の人に伝え合い、自分の自信にもつなげ、さらに笑顔が増える2学期にしましょう。

2学期も御支援、御協力をよろしくお願いいたします。

### 平和な社会を築こう！



9月5日(火)、8月9日(長崎原爆の日)に実施できなかった『平和集会』を行いました。6年生が総合の学習で平和について学習したことを全校児童に分かりやすく伝えることができました。「戦争中の子どもたち」「原爆の怖さ」「太平洋戦争」「地雷とクラスター爆弾」と題し、クイズを交えながら戦争中の苦しさや悲しみ、怖さ、痛みなど下級生の児童の心に響く発表をしてくれました。「原子爆弾についてよく分かり、もう戦争はしてほしくないと思いました。」「戦争は二度と嫌です。」「戦争のことをしっかり伝えることができてよかった。」という感想が聞かれました。現在起きているウクライナ戦争などについても考え、今、日本にある平和な社会に感謝する時間を過ごすことができました。ご家庭でも、是非、平和な社会について子どもとの話題にしていきたいと思えます。



### 9月行事



- 1日(木) 始業式、少年の日、PTA 執行部会(19時～)
- 4日(月) 体位測定、地区児童会、委員会活動
- 5日(火) 夏休み作品展  
(～8日、2階ワークスペース)
- 7日(木) 授業参観、学級懇談会  
「歯と姿勢の講演会」  
(ふれあいセンター 19時～)
- 11日(月) クラブ活動
- 12日(火) 避難訓練
- 13日(水) 中部中生徒職場体験(～15日まで)
- 14・15日(木・金) 6年生修学旅行(長崎市)
- 17日(日) 家庭の日
- 18日(月) 敬老の日
- 20日(水) 生活科見学(1・2年)
- 23日(土) 秋分の日、PTA 奉仕作業(15時～)
- 24日(日) 子ども相撲大会  
(根獅子浜海浜公園相撲場 8時集合)

